

News Release

2023年9月29日
チューリッヒ保険会社

お客さまによるインターネット手続き件数に応じて
チューリッヒ保険会社が寄付を行う“WeCare”プロジェクト第2弾 結果のご報告
目標寄付額 3,500 万円を達成、森林保全活動を行う団体に寄付

チューリッヒ保険会社(東京都中野区、日本における代表者および最高経営責任者:西浦 正親)は、2022年12月15日から、当社のスーパー自動車保険、スーパーバイク保険のご契約や事故報告などの各種お手続きにおいて、お客さまがインターネットで手続きされた場合、1 件につき 50 円の寄付を当社が行う“WeCare”プロジェクト第 2 弾を実施しました。2023年8月31日に、70 万件のお客さまからのインターネットお手続きにより、目標寄付額 3,500 万円を達成することができました。

これにより、当社より森林保全活動を行う一般社団法人 more trees(モア・トゥリーズ)と東京都中野区の 2 団体に対しそれぞれ 1,750 万円が送られます。今後 more trees による森林の植林、間伐、国産材の活用や、木育などのイベントやワークショップ、現地へのツアー、東京都中野区の「中野の森プロジェクト」による国内の森林整備などで活用される予定です。

この度の寄付について、両団体より次のようにメッセージをいただきました。

■一般社団法人 more trees 代表理事 隈 研吾さま

“WeCare”プロジェクトを立ち上げてくださったチューリッヒご関係者様、ならびに本取組みに賛同し、ご協力くださったご契約者の皆さまへ厚く御礼申し上げます。

“WeCare”プロジェクトという気軽に森林へ貢献いただく素晴らしいお取組みに参加させていただき大変光栄に思います。ご寄付金は、国内外 21 か所での植林活動をはじめとした森林保全活動に大切に活用させていただきます。今後とも次世代につなぐ森づくりを“Care”していただけますと幸いです。

■東京都中野区 環境部環境課長 永見 英光さま

“WeCare”プロジェクトの目標達成、誠にありがとうございます。また、寄付先に中野区を選定いただき、心より感謝申し上げます。中野区では、2050 年までに二酸化炭素排出量実質ゼロを目指して「ゼロカーボンシティなかの」を宣言し、森林保全活動を含めた地球温暖化対策に全力で取り組んでおります。このたびのご寄付は、区の環境施策に活用させていただきます。

このような社会貢献を通じた貴社の更なるご発展を、心より祈念申し上げます。



当社は今後もさまざまな活動を通して、地域コミュニティにおける社会問題に主体的に取り組み、貢献してまいります。

“WeCare”プロジェクト特設サイト：<https://www.zurich.co.jp/wecare2/>